



Tief betroffen und traurig nehmen wir Abschied von unserem geschätzten ehemaligen Kollegen

Dr. Ralph Fehlmann

24.09.1951–24.01.2023

Ralph Fehlmann war an unserer Schule von 1980 bis zu seiner Pensionierung im Jahr 2018 als Deutschlehrer tätig. Er vermittelte die Inhalte seines Fachs mit grosser Leidenschaft und einem beeindruckenden Wissen über literarische und sprachwissenschaftliche Zusammenhänge. Seine Offenheit und sein Interesse für Fragen und Anliegen der Schülerinnen und Schüler begründeten einen Unterricht, der über literarische und sprachliche Themen zu allgemeinen Fragen des Menschseins führte.

Als Lehrer am Realgymnasium und als Autor von Fachbüchern entwickelte Ralph Fehlmann zahlreiche Unterrichtskonzepte, die bis heute an verschiedenen Schulen mit Erfolg eingesetzt werden. Als Dozent für Fachdidaktik Deutsch am Institut für Erziehungswissenschaften der Universität Zürich begeisterte er junge Germanistinnen und Germanisten für seinen Beruf und vermittelte ihnen das Rüstzeug für einen erfolgreichen Berufseinstieg.

Wir werden Ralph Fehlmann vermissen und ihn in herzlicher Erinnerung bewahren.

Realgymnasium Rämibühl
Tobias Weber, Rektor

Die Abschiedsfeier hat im engsten Familien- und Freundeskreis stattgefunden.